

Communiqué de presse

Albertville

Lundi 18 mars 2024

Ugi'Ring, oui à la réindustrialisation, mais exigeante !

Dimanche 31 mars se clôture l'enquête publique relative au projet Ugi'Ring, en avez-vous entendu parler ? En tout cas, les riverains non. Nous comprenons la colère de ces habitants qui devraient voir arriver une usine classée SEVESO Haut sans en avoir été informés, avec **des délais consultatifs maigres qui empêchent de répondre aux nombreuses interrogations que suscitent ce projet.**

Si Ugi'Ring semble être une initiative intéressante qui permettrait de retraiter les déchets métalliques d'UgiTech, **il soulève de nombreux enjeux environnementaux quant au risque industriel, à la pollution métallique ou aux conséquences sanitaires.**

Cette classification seuil haut due au stockage de piles alcalines et salines en attente de retraitement, inquiète car **à moins de 100 mètres se trouvent de nombreuses habitations, à 170m une école maternelle et primaire.**

On y trouve aussi **des infrastructures de transports structurantes** pour la vallée de la Tarentaise (RN90 et voie SNCF) dont la RN90 très fortement fréquentée par les touristes les week-ends d'hiver, enfin la proximité de la station thermale de La Léchère, équipement d'intérêt pour le tourisme local. Cet environnement préexistant au site d'Ugi'ring fait face à de nombreux enjeux concernant le risque industriel généré par l'exploitation du site.

Un projet d'une telle importance ne peut aboutir sans des garanties en termes de maîtrise des risques industriels, d'impacts environnementaux, d'engagements innovants pour réduire les émissions à la source tout autant qu'en termes de protection des riverains, des ressources et de transparence auprès des populations riveraines.

Quid aussi du financement de ce projet, quelles sont les conditionnalités des aides publiques posées par l'Etat et les collectivités qui financent de près ou de loin ce dernier ?

Nous demandons alors que le légitime report de l'enquête publique permette un véritable dialogue entre les porteurs du projet, les élus et la population. La question de la réindustrialisation est essentielle surtout dans un bassin qui a connu cette aventure dans le passé et alors que l'industrie du ski tend à s'effondrer. **Nous serons exigeants quant à nos demandes de garanties et d'informations présentées dans un prochain courrier.**

Nous appelons toutes les personnes soucieuses de l'avenir de l'emploi et de la préservation de nos ressources à déposer un avis à l'enquête publique.

Oui à la réindustrialisation, pas sans la population !

Contacts presse

Lancelot FORESTIER

Porte Parole Les Écologistes 73 - Savoie

lancelot.forestier73@gmail.com

06 26 03 68 76